

★チャレンジ! 夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

さあ、元気に頑張るぞ！！

32日間の夏休みも終わり、いよいよ学校生活がスタートしました。夏休み中はひっそりとしていた校舎も、子どもたちが登校してくると活気に満ち、「やっぱり子どもがいてこそこの学校だなあ」と思いました。大きなケガや事故もなく、全校児童28人が元気に登校したことが何よりうれしかったです。夏休み中、見守ってくださった保護者や地域の皆様のおかげと感謝しております。また、夏休み中も先生たちは端末を使って子どもたちとオンラインなどで交流していました。画面越しですが、子どもたちの笑顔を見て、先生たちもうれしくなりました。

8月19日の3・4年
複式学級の様子



登校した子どもたちを見ると、顔はほどよく日焼けしていて、白い歯がにっこり輝いていました。「おはようございます」の声も元気よく、朝の時間には、友達や先生と笑顔で会話する姿を見ることができました。また、朝の会終了後に各学級を回ってみると、「夏休みの思い出」や「頑張ったこと」を楽しそうに発表し合ったり、夏休みの作品を自慢げに見せ合ったりしていました。きっと充実した夏休みだったことと思います。

さて、夏休み以降は全校音楽劇をはじめとする様々な行事が控えています。季節が大きく変わるように、子どもたちも大きく成長します。子どもたちのもつ力が発揮され、充実するのが9～12月の時期です。子どもたち一人一人が学習面で、文化面で、そしてスポーツなど、あらゆる面で成長しますよう、全教職員で力を合わせて頑張ります。

なお、7月19日発行の学校だよりNo.72でお伝えしておりますが、1年間の育児休業から復帰した大石樹彦教諭が本日から1・2年複式学級の学級担任を務めます。他にも体育主任や全校音楽劇の主担当となります。また、これまで本校を支えていただいた築地歩先生には、今後は太田北小学校学校運営協議会のオブザーバーとして、引き続き本校を、そして子どもたちを支援していただくようお願いをし、快く引き受けていただきました。教職員にも新しい力が加わり、夏休み以降の教育活動をさらにパワーアップさせていきたいと考えています。

飲み物の準備をお願いします！！

6月17日発行の学校だよりNo.49及び7月3日のPTAの際にお知らせしておりますが、大仙市東部学校給食センター空調工事のため、明日8月22日（木）～9月6日（金）の12日間は給食ではなく、外部からの弁当（白ごはんとおかずセット）になります。それにともない、牛乳の提供もできないため、飲み物がいつも以上に必要になります。そこで、この期間は水筒に追加してペットボトル（水またはお茶）を持参してもよいこととします。はし等はこれまで通り持参させてください。

なお、8月22日（木）～9月6日（金）のメニューについては、本日配付する給食だよりを御覧ください。準備等で御迷惑をおかけしますが、御理解、御協力の程、よろしく申し上げます。